
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     
 

 
岡谷ＲＣ・岡谷エコーＲＣ 

合同夜間例会 
ジョイントプラザ マリオ 

午後６時３０分～ 

 

◆ 式次第 ◆ 

例会       司会 ＳＡＡ 崇原 道彦 

1.開会点鐘                   岡谷ｴｺｰ RC 会長 宮坂 昭彦 

2.ロータリーソング  奉仕の理想    ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ岡谷ｴｺｰ RC 木下 敏彦 

3.あいさつ 歓迎のことば            岡谷ｴｺｰ RC 会長 宮坂 昭彦 

岡谷 RC 会長 竹村 一幸 

 4.幹事報告                  岡谷ｴｺｰ RC 幹事 山崎 廣和 

岡谷 RC 幹事 小口 泰史 

 5.委員会報告   ※出席・ニコボックスは省略 

 6.新入会員紹介                  岡谷 RC 会長 竹村 一幸 

                        岡谷ｴｺｰ RC 会長 宮坂 昭彦 

 7.閉会点鐘                    岡谷 RC 会長 竹村 一幸 

 

懇親会      司会 岡谷ｴｺｰ RC 親睦委員会 宮下 賢治   

 1.あいさつ                   ガバナー補佐 尾関 秀雄 

 2.乾杯                  岡谷ｴｺｰ RC 次期会長 小林 睦巳 

 3.懇親会 

 4.ロータリーソング  手に手つないで  ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ岡谷ｴｺｰ RC 木下 敏彦 

 5.万歳                    岡谷 RC 次期会長 大橋 正明 
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会 長 挨 拶 

ガバナー補佐挨拶 

万 歳 

 

  

 本年度はエコーロータリーさんの主幹で慣例の合同例会が開催できます事、大変

ありがとうございます。 

 この度の豪雨災害で会員さんの関係者にも犠牲者が出られた災害で、被災された

方々に改めて御見舞い申し上げます。 

 地区ガバナーの横田さんは運営基調に“不易・流行”を掲げられました。松尾芭

蕉が奥の細道で会得した概念ですが、芭蕉の若きし頃、桃青の時代の句に“天秤や

京江戸かけて千代の春”の一句があります。京の天子様と江戸の将軍様との均衡が

保たれて良い時代であると詠んだ句ですが、岡谷の地に２つのクラブが良好に共存

している事は大変素晴らしい事だと思います。今後ともより良い関係が続くことを

願うところであります。 今日は身内同士、気軽に楽しく過ごさせて頂きます。 

 

 

 

７月１９日未明の岡谷市の集中豪雨に依る災害に夫々の立場でのご協力とご支援

に感謝申し上げます。  

 本日は岡谷ＲＣ竹村会長と岡谷エコーＲＣ宮坂会長の合同夜間例会が一層の親睦

と友好を深める一夜になると思います。 

 最近感じている２つの事についてお話し申し上げます。１つは老化であります。

老化は忍び足で近づいて来て、ある日突然バッサリと斬られる手練の刺客のような

ものだと表現された方がおります。５０歳を過ぎても自分は若くて元気だと思って

いる人が突然「心臓発作」とか「脳梗塞」で倒れる事がしばしばあります。「一病息

災」で用心している人は別として元気な人ほど自信過剰、無警戒です。５０歳を過

ぎたら身体も心も老化、老年への対応を考える時期になっていると思います。 

 もう一つは、春夏秋冬の四季は順序よく移り変わって行くものです。特に日本の

場合は美しいです。人間にも四季があります。「功成り名を遂げたら潔く後進に道を

譲りなさい」と言われます。中国の「四時の序、功を成す者は去る」人生の四季を

理解したいものです。 

 ロータリークラブが地域社会にとって有意義で適切な存在であり続け、社会のニ

ーズを汲み取って参加することが素直に楽しく思えるならば、親睦と奉仕を満足さ

せ得ると思います。この一年グループのお手伝いをさせて頂きますが、一層のご支

援をお願い申し上げ、あいさつと致します。 

 

 

来年は岡谷クラブがホストです。皆様のお越しをお待ちしております。皆様が健

康にご留意されますように。また、２クラブの益々の発展を祈念して。バンザイ！  

竹村 一幸 会長 

尾関 秀雄 ガバナー補佐 

大橋 正明 会長エレクト 
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